

Versión "piadosa,"

En estos últimos días han circulado diferentes rumores, todos ellos atacando a significados republicanos de este pueblo.

Entre todos merece gran atención el referente a la quema de la Ermita por ellos. Todos estos rumores no solamente deben ser desmentidos, sino que deben ser castigados pues sus propagadores son aquellos que viendo la era de paz que veníamos disfrutando desde la venida de la República quieren emborronar su triunfal camino endosándole los más ignominiosos desafueros con la esperanza de poder comparar este régimen con la caída Monarquía.

Vosotros los propagadores debéis tener en cuenta los luctuosos sucesos ocurridos por vuestra culpa y no intentar engañar a los que están convencidos de que en la República encontrarán la tranquilidad y la paz que les proporcionará este régimen cuyo lema es la igualdad de todos—cérigos y seglares—ante el Derecho.

Los que levantan calumnias no son ni cristianos ni republicanos ni monárquicos. Son indeseables. Rafael POLA

Partido Radical Socialista

En la Asamblea celebrada en Madrid recientemente por el partido republicano radical socialista, uno de los principales puntos que se discutieron, fué la unión para las próximas elecciones constituyentes con el partido de la Derecha liberal republicana. Fué adoptado el acuerdo de unión por una inmensa mayoría de votos.

Hubo un incidente lamentable: la escisión del Sr. Balbontin, que abogaba por la no unión.

Es indudable que la Derecha republicana representa un peligro para la pureza de la República. El peligro de que al estar formado el anterior partido en su gran mayoría por elementos procedentes de la Monarquía intenten aportar para sus triunfos electorales, dentro de la República, sus

antiguos y caciquiles procedimientos. Sería muy doloroso que en estos momentos, en que se intenta rectificar la historia de España, y en los que el pueblo español comienza a hacer historia, esta se viera manchada por transfugas de la Monarquía. Debemos enlazar nuestra historia con nuestra democracia de la Edad Media: con las Cortes de Burgos, Barcelona, Zaragoza, con las libertades y autonomía de las regiones españolas y esa posibilidad de gran pueblo que fué España antes del siglo XVI en que Carlos de Ausiria falsifica la vida española, debe manifestarse ahora y hacer ver al mundo que no es más que un mito la falta de cultura política en España.

Sin embargo este peligro de los nuevos republicanos se puede evitar con buena voluntad de los republicanos auténticos. En todo caso creemos que no es causa, para la antidemocrática exterminación del Sr Balbontin.

NOTICIAS

Hemos saludado al inteligente ingeniero de minas D. Mariano Alonso.

Con objeto de efectuar sus exámenes de Derecho, han salido para Madrid, nuestros queridos compañeros Joaquín Martínez-Aedo y Federico Castro.

Han pasado entre nosotros unos días, nuestros compañeros Pascual Iniesta y Pedro Villaescusa. Ambos han salido para la Capital de la República Española con objeto de continuar sus actividades intelectuales, y principalmente, aunque ellos no lo digan, para asistir a las fiestas populares que se celebrarán por el advenimiento de la República.

Se encuentra enferma de algún cuidado, la madre de nuestro buen amigo, Ambrosio de la Ossa. Hacemos votos por su pronta mejoría.

Imp. y Pap. E. Jiménez Rabadán-Tarancón

LA HORMIGA

Almacén de Maderas de todas clases,

Fábrica de Aserrar y Leña

Emilio Sánchez Fraile (Chiva)

Carretera de Valencia, 47-Teléfono, 66

T A R A N C O N